



**2.000 bei Charity-Lauf** Der 6. Herzlauf Oberösterreich zugunsten des Vereins „Herzkinder“ in Traun am vergangenen Sonntag war mit 2.000 Teilnehmern aller Altersgruppen der bisher erfolgreichste. Seite 25 / Foto: Mathias Lauringer

CHARITY

# Herzlauf mit Rekordteilnehmerzahl

**TRAUN.** Der 6. Herzlauf Oberösterreich zugunsten des Vereins Herzkinder war der bisher erfolgreichste: 2.000 Läufer – so viele wie noch nie – aller Altersgruppen kamen am Sonntag bei bestem Herbstwetter ins Sportzentrum Traun, um mit den Beinen Herz zu zeigen – oder, um einen Heiratsantrag zu machen.

Bei den Kindern verzeichnen die Organisatoren Roland Höglinger vom Verein VOL (Verein für Organisation von Laufveranstaltungen) und Andreas Protil den stärksten Anstieg an Teilnehmern – und hier vor allem bei den Schulbewerben.

„Wir sind sehr glücklich, dass so viele Lehrer im Land initiativ werden und mit ihren Schülern zum Herzlauf kommen. Sogar Kinder aus dem Bezirk Schärding waren heute dabei“, zeigt sich Protil beeindruckt. Mehr als 800 Kinder nahmen dieses Jahr an den verschiedenen Wettbewerben teil, deren Distanzen nach dem Alter gestaffelt sind.

**VS Pucking engagiert sich**

„Am Sonntag? Mit der Schule unterwegs? Wie machen die das?“, fragte der Moderator im Trauner Stadion. Um im nächsten Satz vor allem das Engagement jener Schulen hervorzuheben, die beim Benefiz-Lauf 2019 zugunsten herzkran-

ker Kinder besonders zahlreich angetreten waren. Der erste Platz des Schulwettbewerbs ging an die Volksschule Pucking, die gleich mit 95 Mädchen und Buben dabei war. Lautstark von ihren Eltern angefeuert, kamen alle Kinder glücklich ins Ziel – wie auch die Schulleiterin und zwei Lehrpersonen, die für die gute Sache ins Sportdress geschlüpft waren. Begleitet wurden die Kinder wie immer von den beiden Herzlauf-Maskottchen Bär und Clown.

**Emotionaler Höhepunkt**

Der jüngste Teilnehmer war ein einjähriger Bub, der die gesamte U6-Strecke, immerhin 200 Meter, an der Hand der Eltern bewältigte

und das Publikum begeisterte. Ein emotionaler Höhepunkt des Tages war der Zieleinlauf eines 10 Kilometer-Läufers, der gemeinsam mit seinem Freund ein Transparent trug, auf dem er seiner im Stadion anwesenden Freundin einen Heiratsantrag machte. Der Verein Herzkinder wurde 1996 gegründet und unterstützt Familien mit Kindern, die mit einem Herzfehler zur Welt kamen. Der Herzlauf Oberösterreich fand 2014 mit 400 Teilnehmern erstmals statt. Andreas Protil: „Es war eine tolle und emotionale Veranstaltung, an deren Ende wieder ein ordentlicher Geldbetrag für die Herzkinder zusammengekommen ist. Und darum geht es letztendlich.“



Der Herzlauf in Traun lockte heuer eine Rekordteilnehmerzahl an.



Fotos: Mathias Lauringer

Besonders die Kinder hatten bei der Laufveranstaltung jede Menge Spaß.